

## ANALISIS REAKSI INVESTOR TERHADAP DIMENSI-DIMENSI PENGUNGKAPAN INFORMASI AKUNTANSI

<b>Title</b>	ANALISIS REAKSI INVESTOR TERHADAP DIMENSI-DIMENSI PENGUNGKAPAN INFORMASI AKUNTANSI
<b>Author Order</b>	of
<b>Accreditation</b>	
<b>Abstract</b>	<p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis reaksi investor terhadap dimensi-dimensi pengungkapan informasi akuntansi dalam pelaporan keuangan. Pentingnya peran pengungkapan bagi pengambilan keputusan pemakai laporan keuangan dan perlunya analisis multi dimensi terhadap tingkat pengungkapan menjadi motivasi penelitian ini. Dimensi-dimensi pengungkapan dalam 288 laporan tahunan (sebagai sarana utama pelaporan keuangan) dari perusahaan-perusahaan terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang menjadi sampel penelitian ini, dinilai dengan menggunakan metode content analysis. Reaksi investor diukur dengan nilai absolut return abnormal terbesar dari lima hari di sekitar tanggal publikasi laporan tahunan. Reaksi investor ini merupakan pengukur kegunaan informasi yang diungkapkan dan menunjukkan kandungan informasi dalam pengungkapan pelaporan keuangan. Analisis regresi digunakan untuk menganalisis pengaruh dimensi-dimensi pengungkapan terhadap reaksi investor. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa reaksi investor terhadap pengungkapan informasi pelaporan keuangan tidak ditentukan oleh banyaknya (kuantitas) cakupan pengungkapan. Reaksi investor terhadap pengungkapan informasi pelaporan keuangan berhubungan kuat dengan pengungkapan signal ekonomik pada informasi tata kelola perusahaan, pengungkapan informasi forward-looking dalam pembahasan kinerja perusahaan, dan tipe pengukuran informasi pembahasan kinerja perusahaan.</p>
<b>Publisher Name</b>	Universitas Katolik Soegijapranata Semarang
<b>Publish Date</b>	2016-01-06
<b>Publish Year</b>	2013
<b>Doi</b>	DOI: 10.24167/jab.v12i23.424
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Jurnal Akuntansi Bisnis
<b>Source Issue</b>	Vol 12, No 23 (2013)
<b>Source Page</b>	52-70
<b>Url</b>	<a href="http://journal.unika.ac.id/index.php/jab/article/view/424">http://journal.unika.ac.id/index.php/jab/article/view/424</a>
<b>Author</b>	Dr HIJROH ROKHAYATI, S.E., M.Si